

24Jam

Pilkada Baru, Relawan Kawan 54 Deklarasi Dukung Pasangan Andi Ina-Abustan

Asridal - BARRU.24JAM.CO.ID

Oct 21, 2024 - 06:40



BARRU – Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, mendapat dukungan dari Relawan Kawan 54 untuk memimpin Barru selama lima tahun ke depan.

Hal itu, terungkap kegiatan deklarasi yang dihadiri ribuan masyarakat, terutama dari kalangan pemuda, serta banyak tokoh penting lainnya di Saoraja Palanro, Kecamatan Mallusetasi, Minggu (20/10/2024).

Dukungan tersebut tentu menjadi momen berharga bagi pasangan Andi Ina-Abustan dalam perjalanan menuju kemenangan dalam Pilkada Barru 2024, yang akan digelar pada 27 November mendatang.

Asrul Hatta, Koordinator Relawan Kawan 54, mengatakan pihaknya mendoakan kemenangan Andi Ina-Abustan dalam Pilkada Barru. Ia juga menjelaskan sejarah terbentuknya Kawan 54, yang mengambil nama dari pembina mereka, Haji Safri, serta makna di balik pilihan istilah "Kawan" yang melambangkan kebersamaan dan perjuangan hingga kemenangan.

"Kawan adalah singkatan dari Kawal Sampai Menang, yang mencerminkan semangat perjuangan kami. Jadi, Kawan itu memiliki makna yang sangat mendalam," jelasnya.

Sementara, Andi Ina Kartika Sari menekankan, pentingnya koreksi dan masukan dari masyarakat jika ada langkah yang keliru, baik dirinya maupun Abustan.

"Komitmen kami pada tiga pilar utama dalam visi dan misi kami adalah: berkeadilan, sejahtera, dan berkelanjutan," ujar Andi Ina.

Sedangkan, Abustan menambahkan, generasi milenial yang hadir hari ini adalah penerus masa depan Barru.

Kami akan membangun pondasi ekonomi melalui pengembangan Kawasan Industri Barru yang terintegrasi dengan pelabuhan, program jangka panjang untuk seluruh masyarakat Barru," paparnya.

Abustan juga menekankan pentingnya tidak hanya mengedepankan program bagi-bagi, tetapi membangun ekonomi Barru secara fundamental, dengan 15 program prioritas yang disusun berdasarkan pengalamannya selama puluhan tahun.

"Salah satu program unggulan kami adalah subsidi UKT bagi mahasiswa Barru, mengingat sekitar 50 persen mahasiswa di daerah ini, tidak melanjutkan pendidikan karena kendala biaya. Kami tidak ingin lagi tidak ada yang melanjutkan kuliah karena masalah biaya," tegasnya.

Acara deklarasi ditutup dengan ucapan terima kasih kepada Haji Safri atas terselenggaranya acara yang luar biasa ini, serta harapan besar untuk kemenangan pasangan Andi Ina-Abustan pada Pilkada Barru 2024.